Bürgerbund mit eigener Homepage

Bruchköbel (id/rb). Kürzlich wurde der Internetauftritt des Bruchköbeler Bürgerbundes (BBB) freigeschaltet. In der Navigation sind sämtliche Informationen über die Wählergemeinschaft zu finden, auch über seine Entwicklung, sein Programm und die Personen, die sich im BBB engagieren. Aktuelle Presseartikel sind ebenso verfügbar wie Veranstaltungen und Termine. Es besteht auch die Möglichkeit, mit dem BBB in Kontakt zu treten. "Besonders bedanken möchte ich mich bei Christian Clauß für den herausragenden Einsatz bei

der Erstellung und das tolle Ergebnis der Internet-Präsenz. Eine sehr zufrieden stellende Entwicklung nimmt auch die Zunahme der Mitglieder. Wir sind ein starkes und motiviertes Team und ich bin sehr zuversichtlich, dass wir unsere weiteren ehrgeizigen Ziele erreichen werden", so Vorsitzender Joachim Rechholz. Als kleines Dankeschön überreichte er Clauß auf dem Sommerfest ein Präsent. Nächster Meilenstein soll noch im Herbst die Veröffentlichung der BBB-Kernaussagen sein.

www.bruchkoebeler-buergerbund.de